



BULETIN KKI - NY

**KERASULAN KATOLIK INDONESIA
(INDONESIAN APOSTOLATE)**

SEKRETARIAT:

83-11 BRITTON AVE, ELMHURST, NY 11373

[http : //www.kkiny.org](http://www.kkiny.org)

MISA MINGGU KE -2

Hari/Tgl : Minggu, 11 Juni 2017

Waktu : Misa Kudus 2:30 PM - 4:30 PM

Perayaan & Ramah Tamah 4:30 PM - selesai

Pemimpin Misa: Romo Robert Mirsel, SVD

Tempat : Resurrection Ascencion Church

85-26 61st Road , Rego Park, NY 11374

(Corner of Woodhaven Blvd & 61st Rd)

Direction:

Subway

G or R train, turun di Woodhaven Blvd. (Queen's Mall). Jalan sepanjang Woodhave Blvd., kira-kira 4 traffic light, belok kanan di 61st Rd.

Car

Long Island Expressway (L.I.E/495 East) exit di Woodhaven Blvd. Belok kanan di Woodhaven Blvd. Kira-kira 2 traffic light, belok kanan di 61st Rd.

MISA MINGGU KE-4

Hari/Tgl : Minggu, 25 Juni 2017

Waktu : Misa Kudus 3:00 PM - 4:30 PM

Perayaan & Ramah Tamah 5:00 PM - selesai

Pemimpin Misa: Tbd

**Tempat : Bartholomew Church (Chapel)
43-22 Ithaca St, Elmhurst, NY 11373**

***(Untuk sementara Ramah Tamah di Gereja
Bartholomew tidak ada, akan diberitahukan lagi
kapan kita bisa mengadakan ramah tamah kembali)***



SALAM KETUA

Rekan-rekan KKI Ytk,

Tidak terasa kita telah memasuki pertengahan tahun 2017. Pada bulan ini umat KKI NY akan merayakan Father's Day pada minggu ke-4 yang akan dikoordinir oleh para OMK. Terima kasih buat rekan2/adik2 OMK yang akan membantu Father's Day ini

Tiba saatnya juga acara Jambore 2017 akan diadakan. Sekali lagi mohon doa dan dukungan rekan2 KKI NY dalam acara Jambore 2017 ini agar berjalan dengan baik dan lancar.
Tuhan memberkati

Nofi Siregar
Ketua KKI NY

SADAR LITURGI

Rm. FX. Agis Triatmo O.Carm

sumber : www.imankatolik.or.id

Semua teks hendaknya dibawakan dengan suara lantang dan ucapan yang jelas. Ketentuan ini berlaku baik bagi imam, lektor, dan seluruh umat. Masing-masing teks, entah itu bacaan, doa, kata-kata pengantar, aklamasi atau nyanyian, harus dibawakan sesuai dengan maksud dan tujuannya; juga sesuai dengan bentuk perayaan dan kemeriahannya. Di samping itu, harus pula diperhatikan sifat bahasa dan ciri khas bangsa yang bersangkutan. (MR 38 par 1)

Allah yang memanggil kamu kepada persekutuan...eee. eee...weleh mana terusannya?





LAPORAN KEUANGAN BULAN MEI 2017

Saldo Awal	\$	840.29		
Cash From CMO	\$	3,000.00		
Kolekte Cash mgg ke-2	\$	372.00		
Gereja RA			\$	(150.00)
Stipendium 2 Romo			\$	(250.00)
Perangko Bulan April			\$	(72.00)
Pembelian kertas dan tinta			\$	(160.00)
Sumbangan kasih u/Kel. Eddy Ku			\$	(250.00)
Kolekte Cash mgg ke-4	\$	168.00		
Gereja Bartholomew			\$	(150.00)
Stipendium Romo			\$	(150.00)
Total	\$	4,380.29	\$	(1,182.00)
Saldo Akhir	\$	3,198.29		

LAPORAN KEUANGAN MUDIKA BULAN MEI 2017

LAPORAN KEUANGAN OMK BULAN NOVEMBER 2016

Saldo Awal	\$	500.00		
Surplus bazaar	\$	340.00		
Registrasi			\$	(50.00)
Bayar ke Tante Endang			\$	(20.00)
Perjualan makanan (sumbangan dr Lydia)	\$	97.00		
Pengeluaran			\$	(32.00)
Tambahan jualan	\$	52.00		
Tambahan uang kas	\$	173.00		
	\$	1,162.00	\$	(102.00)
Saldo Achir	\$	1,060.00		



SEPULUH BERITA KATOLIK

Kemunafikan menghancurkan komunitas Kristen, kata Paus

Paus Fransiskus melakukan audiensi dengan para pelajar sekolah di Italia yang dikelola Cavalieri pada 2 Juni di Vatikan. (Andreas Solaro/AFP)

Bahasa kemunafikan, yang menjerat orang lain melalui pujian, memiliki kekuatan untuk menghancurkan komunitas-komunitas Kristen, kata Paus Fransiskus.

Seperti orang-orang Farisi yang berbicara kepada Yesus dengan kata-kata pujian yang menenangkan, demikian pula orang-orang Kristen yang terlibat

dalam kemunafikan berbicara dengan lembut namun “secara brutal menghakimi seseorang,” kata paus dalam Misa pagi pada 6 Juni.

“Kemunafikan bukanlah bahasa Yesus. Kemunafikan bukanlah bahasa orang Kristen. Orang Kristen tidak bisa menjadi orang munafik dan orang munafik tidak bisa menjadi orang Kristen. Ini sangat jelas,” kata paus. “Orang-orang munafik bisa membunuh sebuah komunitas,” kata Paus Fransiskus seperti dilaporkan Catholic News Service. Orang munafik selalu mulai dengan adulasi atau pujian yang berlebihan, tidak mengatakan

Paus Fransiskus bahkan menegaskan kebenaran, melebih-lebihkan, bahkan menumbuhkan kesia-siaan. bahwa kemunafikan adalah cara iblis untuk berbicara dan iblislah yang menempatkan “lidah bercabang” ke

dalam sebuah komunitas untuk menghancurkannya. Karena itu Paus Fransiskus meminta orang-orang Kristen untuk berdoa agar mereka tidak jatuh ke dalam kemunafikan ini, memoles dengan pujian untuk menutupi niat buruk. Orang Kristen harus berdoa begini: “Tuhan, semoga saya tidak pernah menjadi orang munafik. Mampukan saya agar mengatakan yang sebenarnya dan jika saya tidak dapat mengatakannya, agar berdiam diri. Tapi jangan pernah membiarkan saya menjadi seorang munafik.”

POJOK ROHANI KATEKISMUS

Dalam bahasa apa Kitab Suci ditulis?

Secara umum terdapat tiga bahasa asli Kitab Suci:

1. Bahasa Ibrani, digunakan dalam kitab-kitab yang berasal dari tradisi Yahudi. Penemuan Dead Sea Scroll semakin memperkuat hal itu.

Komunitas Essenes masih menggunakan bahasa Ibrani dalam naskah kitab-kitab mereka.

2. Bahasa Aram, yang berkaitan dengan bahasa Semitik, yaitu dialek bahasa Ibrani sehari-hari. Kitab yang ditulis dalam bahasa Aram adalah Injil Matius yang mula-mula, beberapa kitab Esdras (Ezra), Daniel dan Yeremia.
3. Bahasa Yunani, yang telah digunakan di zaman sesaat sebelum zaman Kristus -seperti yang digunakan dalam Kitab kedua Makabe dan Kebijaksanaan Salomo- dan juga di zaman Kristus dan setelahnya, sehingga kemudian kitab-kitab Kristiani di abad-abad awal ditulis dalam bahasa Yunani.

Cara penulisan Kitab Suci juga berbeda-beda dari abad yang berbeda. Tulisan Ibrani kuno tidak sama dengan tulisan Ibrani di zaman sekarang. Dalam tulisan Ibrani kuno tidak ada tanda-tanda dan titik yang menunjukkan adanya huruf hidup. Sedangkan tulisan Yunani dalam teks-teks Kitab Suci lebih mirip dengan tulisan Yunani yang dikenal sekarang, hanya saja pada teks asli tersebut, para penyalin tidak menyisakan spasi ataupun pemenggalan, sehingga sering menimbulkan kesulitan tersendiri untuk membacanya, ataupun untuk menurunkannya ke abad-abad berikutnya.



RENUNGAN PENDEK

MEMAKNAI BULAN JUNI Oleh Rm. Robert Mirsel, SVD

Hari Rabu, tanggal 7 Juni 2017, sekelompok besar biarawan-biarawati dan imam Katolik yang menjadi perwakilan organisasi atau biaranya di Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengadakan pertemuan rutin bulanan. Tapi pertemuan kali ini sedikit beda. Bedanya, setiap orang tidak hanya memperkenalkan diri tapi juga memberi kesan tentang bulan Juni. Menarik. Hampir semua memberi kesan bahwa bulan Juni itu bulan istimewa karena tidak terlalu dingin dan tidak terlalu panas. Selain itu, siang menjadi lebih lama daripada malam. Juga pohon-pohon makin hijau permai. Dan untuk mereka yang bekerja di lembaga pendidikan, ini bulan mulai rileks setelah ujian. Pokonya, Juni menjadi bulan menyenangkan.

Bagi kita orang Katolik, Juni tahun 2017 menjadi istimewa dari sisi iman, karena pada bulan ini kita merayakan pesta-pesta besar dalam Gereja. Pertama, Hari Minggu, 4 Juni 2017 kita merayakan Pentekosta, peringatan turunnya Roh Kudus atas Para Rasul. Tanggal 11 Juni 2017 kita rayakan Pesta Tritunggal Mahakudus, di mana kita menempatkan penghormatan kita secara bersama-sama Allah Bapa, Allah Putera dan Allah

Roh Kudus. Pada tanggal 18 Juni nanti kita juga akan merayakan Pesta Tubuh dan Darah Kristus sekaligus Hari Ayah (Father's Day), tanggal 23 Juni pesta Hati Mahakudus Yesus, dan 24 Juni pesta kelahiran Yohanes Pembaptis, sang bentara Yesus. Akhirnya, tanggal 29 Juni kita rayakan Pesta Rasul Petrus Rasul dan Rasul Paulus, dua pewarta ulung dalam Gereja yang telah meletakkan dasar iman Kristiani kepada kita semua.

Secara istimewa, pada tanggal 30 Juni, di penghujung bulan ini, umat Katolik Indonesia se-USA/Kanada akan berhimpun dan merayakan kebersamaannya di negara ini dalam rupa Jambore (30 Juni – 2 Juli). Menutup bulan Juni dengan sebuah peristiwa besar seperti ini merupakan sebuah kenangan tersendiri. Semakin menjadi kenangan, karena ini tidak sekedar perkumpulan; ini merupakan sebuah kesempatan merayakan persatuan iman. Jadi, pentingnya bulan Juni menjadi semakin lengkap bagi kita.

Mungkin pesan yang paling penting untuk kita dalam bulan ini adalah sebagai berikut: di tengah dunia yang penuh tantangan dan masalah, kita kiranya membawa harapan seperti daun-daun serta rumput-rumput hijau segar. Di tengah gelombang kekerasan, peperangan, persaingan, permusuhan dan kebencian di sejumlah belahan dunia atas nama agama dan ideologi, kita tampil dengan hati sejuk dan damai,

sesejuk bulan Juni. Di tengah ketakutan dan rasa tak aman, kita ingat bahwa Allah Tritunggal selalu menyertai kita. Dan di tengah dunia yang kehilangan iman, kita percayakan daya kerja Roh Kudus yang mampu memberi kita keberanian bersaksi sekaligus mengubah hati banyak orang untuk mengimani Allah. Tapi, tidak kalah pentingnya, semoga dengan Perayaan Tubuh dan Darah Kristus, kita semakin menyerahkan hidup kepada penyelenggaraan Allah, yang selalu menjamin hidup kita dan yang mendorong kita juga untuk memberi hidup kepada sesama. Akhirnya, selamat menikmati bulan Juni. Selamat melibatkan diri dalam persiapan Jambore. Dan selamat merayakan hari ayah!

*Jangan segan untuk
mengulurkan tangan Anda.
Tetapi, jangan juga segan
untuk menjabat tangan
orang lain yang datang
pada Anda
(Pope John XXIII)*

*Kepuasan terletak pada
usaha, bukan pada
hasil. Berusaha dengan
keras adalah
kemenangan yang
hakiki (Mahatma
Ghandi)*



Info

- Doa rosario setiap bulan di Sabtu pertama dirmh Bpk. Liong Wibisono 3 siang. Jika ada yang ingin mengadakan doa rosario dirumah umat, hub. sie rosario Ibu Ratna Djuhari dan Ibu Marie Liwan.
- Pertemuan sel KTM:
 - ***Santa Maria (dewasa)**
 - Jumat 9 Juni 2017 pk7malam
 - Sabtu 24 Juni 2017 pk 1 siang
 - Hub:elisa_setiawati@yahoo.com,
pieterps@yahoo.com,
 - * **Santo Francis (dewasa muda)**
 - Hub: Febby fwangke2@gmail.com
& Gabriella gabriellafoe@gmail.com
- Persekutuan Doa PDKK NY Juni 2017
Akan diemail lagi lebih lanjut
- Untuk baptisan bayi mohon Ibu Gisela Gunawan (giselagunawan@yahoo.com)
- Mohon agar setiap umat yang ingin menerima email/info mengenai kki harap segera ber-subscribe di kkiny-subscribe@yahoogroups.com
- Kritik dan Saran kegiatan KKI NYC silahkan dikirim ke mail: info@kkiny.org
- More info visit us at www.kkiny.org & Facebook KKINY & Twitter Kki

HUMOR SEGENAK

Supir Taxi Dan Penumpangnya

Alkisah di kota Jakarta, seorang biarawati menyetop lalu menaiki sebuah taxi. Selagi di perjalanan, sopir taxi melihat ke si biarawati itu terus melalui kaca spionnya. Merasa risih, biarawati itu bertanya dengan hati-hati...

“Mas sopir, mengapa melihati saya terus seperti itu?”

si sopir tersenyum malu dan berkata, “begini lho suster... saya punya fantasi.... maaf ya...saya ingin mencium seorang biarawati....”

“Oh begitu tho !! nggak masalah deh mas sopir mencium saya, kalo itu memang memberikan berkat sukacita bagi mas sopir, tapi saya punya syarat yaitu mas sopir masih single dan katolik.”, kata si biarawati. si sopir langsung bersemangat, “iya...iya, saya single dan katolik.”

Kemudian taxi itu berhenti di jalan sepi, si sopir mencium si biarawati, lalu merekapun melanjutkan perjalanan kembali. Tapi tiba2 si sopir menangis terisak2 sambil berkata...

“ihik ihik... maafkan saya suster, saya merasa berdosa... sebenarnya saya sudah menikah dan agama saya aliran kejawen.”

Mendengar itu sang biarawati tersenyum bijak dan berkata, “sudahlah...sudahlah... mas sopir... tak apa2 kok... saya juga berdosa, nama saya Jono dan saya sedang dalam perjalanan menuju ke pesta halloween.”

sopir taxi..... pingsan.



POJOK JAMBOREE 2017

LAPORAN SIE-DANA JAMBOREE 2017

SUMBANGAN UMAT & KELOMPOK				HASIL BAZAAR			KOLEKTE KE-2			PENGELUARAN			
No	TANGGAL	N A M A	Jumlah	NO	TANGGAL	JUMLAH	No	TANGGAL	Jumlah	No	TGL	eterangan	JUMLAH
1	Juli 2015	KKI LA	\$ 250.00	1	1/10/2016	\$ 449.50	1	1/10/2016	\$ 128.00	1		Restodep	\$ 216.99
2		Kel. Ling Oentoro Djatikus	\$ 250.00	2	1/25/2016	\$ 361.00	2	2/14/2016	\$ 203.00	2	1/9/2016	Restodep	\$ 25.22
3	11/22/2015	NN	\$ 100.00	3	2/28/2016	\$ 624.00	3	3/13/2016	\$ 185.00	3		Ink	\$ 25.00
4		PDKK	\$ 100.00	4	3/13/2016	\$ 754.00	4	4/10/2016	\$ 307.00	4		Toko Ok (\$ 60.00
5		Sdri. Lisa	\$ 50.00	5	4/10/2016	\$ 670.50	5	5/8/2016	\$ 199.00	5		2/11/2017	Restodep
	1/25/2016	Kel. Iman Kresentia Silaba	\$ 100.00	6	4/24/2016	\$ 668.00	6	6/12/2016	\$ 143.00				
6	2/14/2016	Kel. Frans Triestanto	\$ 50.00	7	5/22/2016	\$ 544.50	7	7/10/2016	\$ 186.00				
7		NN	\$ 30.00	8	6/12/2016	\$ 315.00	8	8/14/2016	\$ 172.00				
8	5/8/2016	Kel. David Triestanto (jual	\$ 290.00	9	7/10/2016	\$ 410.50	9	9/11/2016	\$ 159.00				
9		Kel. Natal	\$ 250.00	10	7/24/2016	\$ 408.50	10	10/9/2016	\$ 159.00				
10	5/15/2016	Kel. Frans Triestanto(jual	\$ 235.00	11	8/14/2016	\$ 324.75	11	11/13/2016	\$ 155.00				
11	5/22/2016	Kel. Albert Fenni Soetanto	\$ 200.00	12	8/28/2016	\$ 292.00	12	1/8/2017	\$ 133.00				
12		Kel. Fitrie Hum	\$ 500.00	13	9/11/2016	\$ 337.00	13	2/12/2017	\$ 121.00				
13	6/12/2016	Kel. Irene Richard Malijan	\$ 600.00	14	9/25/2016	\$ 384.00	14	3/12/2017	\$ 123.00				
14	8/1/2016	Ibu Agnes Fernandez	\$ 500.00	15	10/9/2016	\$ 467.50	15	4/9/2017	\$ 121.00				
15	9/11/2016	Kel. Arnold Soegino	\$ 300.00	16	10/23/2016	\$ 300.00	16	5/14/2017	\$ 168.00				
16	10/9/2016	Ben Lam	\$ 500.00	17	11/13/2016	\$ 506.55							
17		Larose San Diego	\$ 2,000.00	18	11/27/2016	\$ 296.00							
18		Joe F Kalangie	\$ 500.00	19	1/22/2017	\$ 368.00							
19	10/23/2016	Fashion jewelry \$36+\$25	\$ 61.00	20	2/12/2017	\$ 349.00							
20		Ibu Wannys & Susi	\$ 28.00	21	2/26/2017	\$ 1,400.00							
21		Sdri. Rina	\$ 20.00	22	3/12/2017	\$ 401.00							
22	1/8/2017	Kel. Lia Euben(puji Syukur	\$ 20.00	23	4/2/2017	\$ 418.00							
23		NN(mama AdiiNatawidjaja	\$ 57.00	24	4/9/2017	\$ 362.00							
24		Bpk. Agus(Dari DC	\$ 50.00	25	4/30/2017	\$ 356.00							
25		Kel. Benyamin Ratu	\$ 1,000.00										
26	2/12/2017	Kel Iman Kresentia Silaba	\$ 30.00										
27	2/26/2017	Romo Robert Mirsel	\$ 600.00										
28		Kel. Frans Triestanto	\$ 60.00										
29	3/5/2017	PDKK st Michael	\$ 407.00										
30		Kel. Tony Anna Baher	\$ 400.00										
31		Lie Lie Kurniawan	\$ 500.00										
32		NN	\$ 300.00										
33		Sinta Dumais	\$ 100.00										
34		Friendly Badminton	\$ 40.00										
35		Provincial SVD	\$ 2,000.00										
		Ibu Margaret Soegino	\$ 1,000.00										
		Group Rosario	\$ 500.00										
		Mbak Lukitaningsih	\$ 500.00										
		Elsye Salim	\$ 75.00										
		Jewelry Selling-Ibu Mulya	\$ 100.00										
		Romo Lukas Batmomolin,	\$ 300.00										
		Darwin	\$ 500.00										
		Jeanne Lim	\$ 300.00										
		Group KTM	\$ 300.00										
		Dr. Tsay	\$ 500.00										
TOTAL SUMBANGAN UMAT			\$ 16,553.00	TOTAL		\$ 11,767.30	TOTAL		\$ 2,662.00	TOTAL		\$ 422.30	
GRAND TOTAL				\$				31,404.60					